Bonde: Nationalpark ist wichtig

Minister lobt beim Presseclub Bedeutung für den Tourismus in Baden-Baden

Baden-Baden (vg). "Zu einem Premium-Tourismusstandort wie Baden-Baden passt ein Premium-Naturschutzprojekt wie der Nationalpark." Das hat Alexander Bonde, baden-württembergischer Landesminister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, in einer Veranstaltung der Reihe "Leute, die was zu sagen haben" des Presseclubs Baden-Baden unterstrichen

Der Tourismus- und Naturschutzminister lobte dabei, dass das Projekt Nationalpark von Anfang an Rückenwind aus Baden-Baden bekommen habe. So habe Baden-Baden mit einem einstimmigen Beschluss des Gemeinderates, Stadtwald für das Projekt zur Verfügung gestellt. Der Nationalpark sei ein Beitrag zum Artenschutz und zur Bewahrung der Schöpfung. Naturerlebnisse würden touristisch immer bedeutender, sagte Bonde. Was auch Baden-Badens Tourismuschefin Brigitte Goertz-Meissner unterstrich.

Auch für die Schwarzwaldhochstraße sieht Bonde die Chance einer Renaissance im Kontext des Nationalparks. Ob nun die Nationalparkverwaltung tatsächlich eines der historischen Gebäude an der Schwarzwaldhochstraße erschließe, hänge von vielen Faktoren ab und könne er nicht versprechen, aber dass die berühmte Straße neues Leben bekomme, darin zeigte sich Alexander Bonde in der Journalistenrunde zuversichtlich.